
 Brauch mal fachkundige MeinungenErledigt

Beitrag von „the_viking90“ vom 28. Dezember 2016, 23:13

Dann wird es wohl doch eher in Richtung neuer gehen. Ich hatte schon gerne das ich die
nächsten paar Jahre mitgehen kann auf neuere Versionen wenn bekannt ist das es auch klappt.
Dann werd ich wohl besser mit den Z97 Boards gehen. Ich denke da kann man noch relativ
schön bauen, dann hat sich das mit dem Low-Budget auch wieder erledigt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30130-brauch-mal-fachkundige-
meinungen/?postID=284999#post284999
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